

Víctor Mora analiza la situación de las empresas municipales de limpieza Víctor Mora: "Emulisan invierte en torno a 800.000 euros en maquinaria de limpieza para la ciudad y Elicodesa aumenta la partida de contratos eventuales" .- Esta mañana, Víctor Mora, delegado municipal y número dos en la candidatura a las próximas municipales ha ofrecido una rueda de prensa para hacer balance de su gestión en esta legislatura al frente de las empresas municipales de limpieza.

De esta forma, Mora ha declarado que la empresa Emulisan, Empresa Municipal de limpieza de Sanlúcar, "estaba totalmente en quiebra y con déficit todos los años no sólo presupuestario, sino también en materiales, de hecho, cuando llegamos no había consignación presupuestaria para pagar las nominas de los trabajadores y trabajadoras de los últimos meses.

Ésta fue la herencia que nos dejaron estos del por qué no, el PP, que todavía se atreven a decir ahora que van a mejorar la limpieza de la ciudad. A la gestión de la empresa se le ha dado un cambio y ahora tenemos unas cuentas y con resultados positivos cada fin de año que hacemos las cuentas" expresó el número dos del PSOE". En Emulisan se ha realizado también una gran inversión de en torno a 800.000 euros, con un camión cisterna, dos tractores, dos limpiaplayas, dos barredoras, una despedregadora y una maquina para limpieza de acerado. También se han aumentado los sectores del barrido manual, porque el barrido manual no llegaba a todas las zonas como por ejemplo El Pino, la Barriada Andalucía, la Barriada de Los Marineros, Las Palmeras, La Dehesilla, etc. La limpieza siempre es mejorable y trabajaremos para seguir mejorándolo. En primer lugar se han puesto las bases para poder realizar el trabajo diario y se ha invertido en máquinas necesarias para llevar a cabo esta labor, haciendo una apuesta por las mejoras en la empresa en una situación económica mucho peor que la que tenía el PP cuando gobernaba.

Por otro lado, Mora quiso destacar que en este último presupuesto se han rebajado las inversiones para poder ampliar los contratos eventuales, aunque aumento de la maquinaria hubiera hecho el trabajo más rápido. Esto es debido principalmente a la mala situación económica de muchas familias, y aumentando de esta forma esos contratos se puede ayudar a muchos desempleados de la ciudad.

En Elicodesa, la empresa de mantenimiento de edificios municipales, también se han aumentado los contratos eventuales pero por una razón bien distinta, porque se han aumentado las infraestructuras gracias a la gestión del PSOE. A este respecto, Mora ha destacado la inversión en formación y en deporte.

En formación se contaba cuando el PSOE llegó al gobierno con 5 aulas y no había ni escuelas taller porque el PP había dejado una deuda que impedía solicitarlas. Ahora no solo hay ya escuelas taller, sino que además en la actualidad se cuenta con 29 aulas para formación y una nave municipal de las que se beneficiarán 900 desempleados de la ciudad.

En cuanto al deporte, el PP dejó una deuda con los clubes deportivos de 400.000 euros, que llegaron a asfixiar a muchos clubes pequeños y a la que el PSOE no sólo ha hecho frente, rebajando la misma, sino que además ha cumplido con todos los pagos de esta legislatura. El déficit no solo era económico, sino que también había un fuerte déficit en infraestructuras deportivas y trabajando con otras administraciones socialistas, como la Junta de Andalucía se ha conseguido poder contar para Sanlúcar con dos pistas de fútbol de césped artificial, que ya son una realidad y que próximamente podemos contar con una segunda piscina cubierta, y dos pabellones deportivos, uno en La Algaida y otro en La Dehesilla.

“En tanto en cuanto hay un partido, en este caso, el PP que sólo tiene preguntas para los ciudadanos, tiene que dar muchas explicaciones sobre cómo apuestan por la limpieza cuando dejaron una empresa abocada a la desaparición, cómo apuestan por el deporte, cuando asfixiaron a los clubes y no realizaron ninguna infraestructura deportiva, o que dicen que apuestan por el empleo, aunque nunca dicen cómo. Ante este PP, el PSOE responde con su gestión y además tiene también respuestas no sólo para el presente de Sanlúcar sino también para el futuro.